



El papel que desempeña la CNDH es fundamental para la República: Marcela Guerra



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, recordó que la Comisión Nacional de Derechos Humanos ha sido un organismo que se ha consolidado y habló de la importancia de la rendición de cuentas ante los tres poderes de la Unión.

“La Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene la alta responsabilidad de mantener a las autoridades dentro de sus riles normativos, evitando que se afecten las libertades públicas fundamentales de las y los ciudadanos, garantizando la protección de los derechos humanos.

El papel que desempeña este órgano es fundamental para la República, porque se constituye como la defensoría del pueblo. La autonomía de este organismo salvaguarda la protección, observancia y promoción de los derechos humanos previstos en el orden jurídico mexicano”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2088?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2088&authkey=!APRROPk5JbHQU4Q&ithint=video&e=IEbyXL>